『ダンスしよう』 4歳児 9月 伏見こども園







ダンス見に来て ください!

見に来たよ!



子どもの育ちや学び

- ・曲に合わせて体を動かす楽しさを友達と一緒に味わっています。
- ・どうしたらお客さんが増えるか、考え思いついたことを 友達と一緒に行動に移しています。
- ・友達と一緒に椅子を並べたりチケットつくったりすることを楽しんでいます。

エピソード

2学期に入り、戸外で、曲に合わせてダンスをすることを楽しんでいます。この日もダンスを始めようと A ちゃん、B ちゃんがやってきました。すると A ちゃん「参観日じゃないから、見てくれる人いないな」と言いました。保育者が「参観の日はお客さんいてたもんね。先生、見たいな。どこで見たらいいいい?」と聞くと、B ちゃんが「ちょっと待ってて」と言い、椅子を持ってきました。それを見て A ちゃんもたくさん椅子を運び始めました。保育者が「たくさん並んだね!これなら沢山の人が見れるね」と言うと、二人は沢山並んだ椅子を見て、どうしたら、お客さんが増えるか考えています。話していると A ちゃん「チケット渡そう」と言いました。B ちゃん「それいいね」と、チケットをつくり始めました。

保育者の思い

- ・誰かに見てほしい気持ちを大切にしたいと 思いました。
- ・自分たちで考えて行動している姿を認めた いと思いました。
- ・お客さんが来るように、考え工夫している 姿を見守り、すぐに使えるよう材料を目に付 くところに置きました。

家庭だったら

子ども達は遊びの中で、いろいろな事を考えています。友達と一緒に考えを出し合い話している姿に成長を感じますね。お家でも、子ども達がどんなことを思い、考えながら遊んでいるか、耳を傾けてみてください。